

# き つ ず ぶ れ い す

# 通信



令和4年12月23日  
発行：土田地区センター

## さつまいも掘り

晴天！さつまいもたちも今か今かと土の中で待ちわびていました。子どもたちの黄色い声援に心えるかのようにとても美味しそうなさつまいもをたくさん掘ることができました。

今回のさつまいも掘りは、ていねいにゆっくり時間をかけて掘る子どもたちがたくさんいました。予定していた時間をこえてしまいましたが、掘ったおいもの袋を大事にかかえて幸せそうでした。お家でどんな料理に変身したかな。

来年度は、みんなにさつまいもを育てるところから参加してもらおうと計画しています。



## 茶道くらぶ

2年目の子どもたちは、教わった作法をひと通りかんたんに流せるようになってきました。

1か月に1度の稽古ですが、成長していく姿を毎回見せてくれるので楽しみです。今年度から参加してくれた子どもたちも、作法が身につけてきましたね。

残すところ、あと数回だけ頑張ろうね。



## バドミントン体験

7月以来の開催となりましたが、みんな「センター長先生！」と元気に来てくれました。しばらく開催できない間にとっても上手になっていました。練習してくれていたのかな。まだ打ち返せない子ども渡辺センター長の手ほどきを受けて、打ち返せるようになりました。次回もきてね。



## 焼き芋 & ワンバウンドバレー体験

受付を終えた子から、さつまいもを洗い、新聞・アルミホイルを順番に巻いて焼き芋の準備をしました。自分の分が終わったあとも、「巻きたい！」と残りのさつまいもも巻いてくれました。とっても寒い日でしたが、心がポカポカと温まる出来事でした。今回は、体育委員さんと岐阜医療科学大学のボランティアさんにお手伝いいただきました。ワンバウンドバレー体験では、たくさんの大人の方々とプレーができて楽しそうでした。ボールが変形しているので、思っていたところにボールがなくて、思わぬ方向に飛んでいくので体がねじれて大変でしたね。とても楽しそうでした。普段接することの少ない、大学生に甘える子どもたちが可愛かったです。

センター長の思いの詰まった焼き芋は、今年も甘くてほくほくで大好評でした。

